

Artikel vom 01.12.2019

Franz-Josef-Schenke am Weihnachtsmarkt

JU/CSU-Stand sehr gut besucht



Franz-Josef-Schenke am Denkendorfer Weihnachtsmarkt

Sehr gut besucht wurde am Denkendorfer Weihnachtsmarkt unsere Franz-Josef-Schenke! Unsere Schupfnudeln, die selbstgemischte Feuerzangenbowle wie auch weißer und roter Glühwein haben sich sehr gut verkauft.

Wir bedanken uns für den Zuspruch, die vielen netten Gespräche und dem Bauhof sowie der Verwaltung der der Gemeinde Denkendorf für die Organisation der rund um gelungen Veranstaltung.